



うすい 正一 しょく いち

千葉県から次世代の日本を創る

県議5期の実績と行動力で粉骨碎身、働く決意です。

私が目指すのは「まじめに努力した人が正当に報われる社会、弱者が制度の中で救われる社会の実現」です。公に奉仕する父に憧れ、政治を志してから現在まで、このことを柱に活動してきました。

「この素晴らしい国を次世代にしっかりと引き継いでいきたい」「何があっても国民の命と生活をまもりたい」「コロナ明けの日本が、また誇りと自信を持って、

世界に冠たる国として活躍できるようにしていきたい」私は強く、そう願っています。

常日頃からアンテナを磨き、全てを吸収する探究心、公職人としての緊張感をもって職務に臨み、そして今まで國を、千葉県を支えてくださった方々、次世代を担っていく世代をはじめ

全ての未来の国民に責任を持てる政治家でありたい。そう心に決め、誠心誠意取り組む所存です。

若輩ではありますが、地方議会で培った経験を活かし、粉骨碎身の努力で愛する日本国のために働く決意です。

自由民主党千葉県参議院選挙区第八支部長

Profile

■経歴

S50年、1月8日生まれ、A型、柔道三段

サラリーマン生活を一時期浦安市堀江で過ごす

千葉県習志野市生まれ、千葉市育ち

青い鳥幼稚園

市立検見川小学校卒業

花園中学校卒業

市川高校卒業

日本大学文理学部卒業

英国オックスフォードアカデミー修了

株式会社オリエンタルランド勤務

父、元衆議院議員臼井日出男のもとで政治を学ぶ

平成15年4月県議会議員初当選

平成21年衆院選にチャレンジし94,820票頑くも次点

千葉県議会常任委員長、特別委員会委員長歴任

ちは自民党青年部長・青年局長歴任

千葉県監査委員歴任

趣味: スポーツ(野球・サッカー・柔道)

妻、1男、2女と千葉市美浜区高洲在住

千葉県議会議員(5期)

■その他役職

(公財) 千葉県肢体不自由児協会 理事長

千葉県野球協会 会長

稻毛浅間神社 責任役員総代

千葉県トライアスロン連合 会長

千葉県バウンドテニス協会 会長

千葉県網引連盟 会長

千葉県バトン協会 会長

ちは海浜スポーツ連盟 会長

千葉県自衛隊協力会連合会青年部会 副会長

(社福) 春陽会 理事長

千葉市消防団第18分団2部所属

(公社) 千葉青年会議所OB特別会員

千葉ネオオンラインスクラブ所属

その他

うすい正一 後援会事務所

〒261-0004 千葉市美浜区高洲1-9-7-2
TEL: 043-244-0033 FAX: 043-244-2200
www.shoichi.info

うすい正一後援会会報 後援会討議資料

Twitter

Facebook

YouTube

Instagram

未来に責任を持つ政治を

政治信条



政策提言

私は、「課題は、自らの目で見て耳で聞いて確認し、解消に努める」という思いを持って、これまで活動してきました。変わりゆく国民の皆さんのニーズ、地域が抱える問題、世界の中の日本が担うべき役割には、常に柔軟な思考を持って臨まなければなりません。そして今、時代が求めているのは、さらなる政策提言と実現の能力です。まじめに努力した人が正当に報われる社会であり、社会的弱者が制度の中でしっかりと救われる社会を実現するために全力で取り組みます。そのためには、災害対策、教育の充実、医療福祉制度の構築など、生活中直結する分野の取り組みは不可欠です。また、環境対策や経済、農林水産業などに力を注ぎ、本質的に強い国を創ることは政治家の使命です。次世代につながる政策提案、立案、実行を目指して、力を尽くします。

活動 報告 熊谷知事とコロナ対策について対談してきました。

●熊谷俊人千葉県知事に聞く、千葉県の新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策

うすい この度は、知事に就任されて1年、627万県民のために日夜頑張っておられる熊谷俊人千葉県知事とお話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

熊谷 よろしくお願いします。

うすい 千葉県の参議院議員は、千葉県議会議

員を経験された方が多いのですが、それは広い千葉県で政治活動を行うには、千葉県全域にネットワークを持っている事や、千葉県議会議員として培った知識などが重要なからと考えています。今日は色々なお話を伺うべく熊谷知事にお越しいただきました。よろしくお願いいたします。

熊谷 よろしくお願いします。

うすい まずは新型コロナウイルス感染症への対応について、知事が就任されてから見ている限り、闇雲にコロナを恐れず、感染症対策をしっかりと支援しながら、社会経済を動かすという姿勢を感じていました。そうした中で2度に渡るまん延防止等重点措置の実施、そして緊急事態宣言も再発されました。知事として非常に困難な事もあったと思うのですが。

熊谷 はい。新型コロナウイルス対策というと、どうしても抑え込む事に注目がいきがちですが、様々な行動制限をする事による、社会経済活動への影響なども総合的に見て、千葉県民の皆さん命や暮らしを守るために、最適な方策を取ることが重要でした。まん延防止等重点措置を適応する時も、本当にこれがベストなかと悩みながら行ってきました。特に重要なのはやはりワクチン接種であったり、また、様々な経口薬等の登場など、医療提供体制も少しづつ整っています。そして今はオミクロン株という、少し毒性が低い変異株に変わり、それによる医療提供体制への影響をしっかりと見極めつつ、その都度基準を見直しながら、医療提供体制と社会経済活動の両立



を図る。このさじ加減が非常に難しいと思いながらやってきました。

うすい 他方、各国がオミクロン株の特性を捉え、柔軟に制限などを変えたのに対し、日本は機動

まじめに努力した人が報われる未来

10の政策提言

- | | |
|-----------|----------|
| ①憲法改正 | ⑥外交・安全保障 |
| ②感染症対策 | ⑦環境問題 |
| ③農林水産業の振興 | ⑧災害対策 |
| ④教育の充実 | ⑨医療福祉 |
| ⑤強い経済 | ⑩地域振興政策 |

国のある方を考えた時、そこには大局的な視点による取り組みとともに、必ず国民一人ひとりの「暮らし」を見つめる目が必要だと考えます。

経済や環境、外交、そして教育や医療福祉など、どれひとつを欠いても豊かな強い日本は実現しません。

まじめに努力した人が正当に報われること。

社会的弱者が制度の中でしっかりと救われること。

安心して日々を暮らせる日本であるために、多角的な視野を持って臨みます。

熊谷 俊人 × うすい正一

ワークをしっかりと続け、やがて千葉県全体に浸透させたいと思います。

熊谷 我々もワクチンの追加摂取を着実に進める事と、新しく出てきた経口薬をいかに多くの医療機関や薬局などで取り扱っていただくかが大事だと思っています。これまで中和抗体薬など新しいものが出来る度に、そうした対応を行ってきました。これからも新たな薬が承認されればできる限り速やかに、それが必要とされる方に投与、投薬されるように政府に求めています。今は新しい薬が出了場合、かなり対象を絞った状態からスタートするので、我々はできる限り対象を拡大していく事を、現場を預かる者としてしっかりと伝えたいと思います。

うすい 是非、期待しております。

うすい はい。どうもありがとうございます。

